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Al Presidente del Consiglio Comunale 
Dott. Ferruccio Rota 
COMUNE DI BERGAMO 

 
 

 

 

   

OGGETTO: risposta all’interrogazione n. E0123758 P.G. – INT SCRITTA N. 32 – 
interrogazione presentata dal Consigliere Ribolla, avente per oggetto: chiarimenti 
in merito alla messa a dimora di nuove piante di via Maglio del Lotto richiesta dai 
residenti. 

 
 
Gentilissimo Presidente del Consiglio,  
 
     in riferimento alla interrogazione a risposta scritta si precisa che i due Frassini mancanti 
lungo la via Maglio del Lotto sono inseriti in un programma di nuove messe a dimora tuttora 
in corso, quindi a breve verranno reimpiantati. 
 
    Per quanto riguarda il Cedro abbattuto in quanto in quiescenza e in evidente stato di 
rinsecchimento, non verrà sostituito essendoci alla base un’ottima siepe di Agrifoglio 
variegato, unica in città, fitta, spinosa e ben radicata che soffrirebbe di una nuova 
piantumazione in sede. 
 
     Riguardo a problematiche legate ai rifiuti gettati, Aprica viene puntualmente informata 
per la loro rimozione. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dott. ssa Marzia Marchesi* 
 
* Il presente documento informatico è stato firmato digitalmente ed è 
conservato nel sistema di gestione documentale, in conformità alle disposizioni 
del codice dell’amministrazione digitale, approvato con decreto legislativo 7 
marzo 2005, n. 82 


